

COMMUNIQUÉ DES ORGANISATIONS PARTIES PRENANTES DE « FONTENAY NOUS RASSEMBLE AVEC JEAN-PHILIPPE GAUTRAIS »

RASSEMBLÉ·E·S POUR FONTENAY !

À l'aube de cette nouvelle année et à bientôt deux mois de l'élection municipale du 15 mars 2026, la liste « Fontenay nous rassemble avec Jean-Philippe Gautrais » a le plaisir d'annoncer la constitution d'une union large et solide des forces de gauche. **Cette dynamique rassemble le Parti communiste français, Les Écologistes, La France insoumise, le Parti socialiste, Fontenay Citoyen, ainsi que de nombreuses citoyennes et citoyens** engagés dans la démarche.

Cette union s'inscrit dans une histoire locale forte ; il s'agit d'un héritage, celui de Louis Bayeurte et de Jean-François Voguet et des femmes et des hommes qui ont dirigé la ville avec eux, et d'un engagement pour l'avenir. Cette continuité politique, sachant unir les différentes sensibilités, a permis de bâtir un modèle municipal reconnu, s'appuyant sur un service public de proximité, fondé sur la justice sociale et environnementale ainsi que sur la participation citoyenne.

Nous savons qu'il reste beaucoup à faire, dans un contexte où le service public subit des attaques sans précédent, et c'est pour cela que **nous pensons que le rassemblement de celles et ceux qui veulent poursuivre une gestion progressiste de la ville, tournée vers l'attention aux autres et garantissant un futur vivable, est le meilleur chemin pour répondre aux défis du présent.** Dans un monde où le droit international est bafoué, nous restons aussi attachés à promouvoir les valeurs de résistance, d'accueil et de paix.

La démarche de construction collective du programme municipal avec les Fontenaysiennes et les Fontenaysiens a d'ores et déjà commencé. Réunions publiques, ateliers, balades urbaines, échanges dans l'espace public et lors d'initiatives conviviales nourrissent ce travail commun, qui se poursuivra tout au long de la campagne.

Aujourd'hui seule liste de gauche déclarée dans notre ville, face à une droite qui n'ose même plus s'afficher et à un rassemblement qui n'a « d'intérêt général » que le nom, nous sommes fiers que notre liste « Fontenay nous rassemble avec Jean-Philippe Gautrais » avance à visage découvert et nous portons l'ambition de prolonger et d'amplifier le bilan municipal.

Avec tous les habitant·e·s qui se reconnaissent dans notre démarche, avec celles et ceux qui sont attachés à notre ville ouverte et accueillante, **nous voulons continuer à construire une ville toujours plus solidaire, écologique et démocratique, fidèle à ses valeurs de vivre ensemble, tournée avec responsabilité et confiance vers l'avenir.**